

ABSTRAK

Nama : Editha Linggayo Marampa (1502013009)
Program Studi : Ilmu Perpustakaan
Judul : **Persepsi Pengguna Terhadap Pengembangan Koleksi Di Perpustakaan Rumah Sakit Kanker “Dharmais” Dan Tinjauannya Menurut Islam.**

Koleksi Perpustakaan Rumah Sakit Kanker “Dharmais” merupakan salah satu wadah penunjang pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi di bidang kesehatan yang selalu berkembang. Penelitian ini akan membahas tentang Persepsi Pengguna Terhadap Pengembangan Koleksi Di Perpustakaan Rumah Sakit Kanker “Dharmais” Dan Tinjauannya Menurut Islam. Penelitian ini bertujuan: (1) Mengetahui bagaimana persepsi pengguna terhadap pengembangan koleksi di Perpustakaan Rumah Sakit Kanker “Dharmais”; (2) Mengetahui tinjauan Islam terhadap pengembangan koleksi di Perpustakaan Rumah Sakit Kanker “Dharmais”. Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif deskriptif dan sampel berjumlah 94 responden. Pengumpulan data melalui kuesioner. Analisis data dilakukan dengan melihat persentase jawaban responden yang diolah di *Statistical Product Service Solution* (SPSS). Hasil dari penelitian yang dilakukan adalah: (1) Persepsi responden terkait pengembangan koleksi di Perpustakaan Rumah Sakit Kanker “Dharmais” belum maksimal hal ini dapat diketahui melalui persepsi responden terhadap pernyataan “koleksi bahan pustaka yang ada di Perpustakaan RS. Kanker “Dharmais” lengkap” setengah dari responden memilih jawaban tidak setuju yaitu sebesar 56,4%. Hal ini terjadi karena pengembangan koleksi tidak rutin dilakukan setiap tahun, dan juga tidak mengikuti perkembangan informasi, koleksi yang disediakan juga tidak memadai misalnya saja kurangnya sarana komputer dan penataan buku yang tidak teratur; Persepsi responden terkait ketersediaan koleksi bahan pustaka memberikan kesan bahwa perpustakaan telah memberikan kontribusi kepada para penggunanya, informasi yang dicari oleh pengguna perpustakaan dapat mereka temukan meskipun tidak semua informasi yang dibutuhkan dapat terpenuhi; (2) Tinjauan Islam terhadap pengembangan koleksi di Perpustakaan Rumah Sakit Kanker “Dharmais”, yaitu: Islam memotivasi perkembangan ilmu pengetahuan, termasuk bidang kedokteran. Perpustakaan Rumah Sakit Kanker “Dharmais” harus mengikuti perkembangan informasi kesehatan di bidang kanker dan melengkapi koleksi perpustakaan.

Kata kunci: *Persepsi pengguna, perpustakaan rumah sakit, pengembangan koleksi Rumah Sakit Kanker “Dharmais”.*